

Y.N. 108.030

Auf-Salzburg 9. 9. 1937

Lieb gnädige Frau!

Mit vielen Dank und Vergnügen lese ich Ihre liebre
Briefe vom 2. u. 8. 8. M. und will Ihnen schon lange schreiben. Vor allem
dass ich den vergangenen Samstag seinen neuen Roman vollendet habe,
so gross wie die goethes R., und dass am selben Tag Dr. Niemann auf
etwa 8 Tage ankommt. Heute erwartet wir den Herrn Fürstbischöflich
bei uns für zwei. Samstag wahrscheinlich da Landeshauptmann.
Bei Reinhardt waren wir zu Gast, er hat uns auch viele Verte verabredet,
müsste aber dem Worte übereinstimmen rasch nach Wien, sonst holen wir
alle Lebhaber zu Besuch. Wenn Sie auch wohl gekommen wärest,
dann könnten wir sagen, die Wünsche sind erfüllt.

Ziemend macht sich. Er hat gegen Reinhardt imponiert mit
seiner Fürstbischöflichkeit. Heute will er den Fürstbischöflichen als Pantäus jüngere
imprimieren. Nur, wir wollen sehen. ~~Er~~ sogar auf dem Untertitel
ist es mit uns geschehen. Ein solches Kino und Zitter über das Nächte
Ankündigung hat ich noch nicht gehört. Aber er holt glänzend überstandene
Wörter über das Doppelsteig, auch wenn so.

In nächster Woche kommt er auf einigen Tagen nach Wien.
Ich werde Sie bis dann freilich nicht besuchen. Wir müssen trachten
mit unseren Mitteilungen herauszukommen. Ich erwarte wieder
eine kurze Zusammenfassung der Dekurstagabend seit 1. Januar 37
mit jeweiligen Hauptprogramme. Das bereiten wir darum.

Die Rayboulds meinten, Hugo v. Spindler sei
Katholik, Christus Bruder. Will das wahr?

Mrs. Raybould mit ihrem Mann war auch bei uns. Sie ist in
Frankfurt als Lehrerin an der Universität angestellt. Ich habe sie
eingeladen, im Herbst einen Vortrag bei uns am Dienstagabend
zu halten. Ob das noch im Oktober sein wird, weiß ich nicht.
Ob ich eine forte abend bringe, kann ich auch noch nicht sagen,
doch werden wir uns später darüber unterhalten.

Während vom wohl im August zu Besuch, aber er
war noch nicht eingesiegt, da er Wissenschaften und Paper-
präzisierung hat. Er will mich brieflich benachrichtigen. Das
ist jetzt gut. Ich werde ihm danken.

Der beiden Freunde dankt ich für die lieben Kühle
wegen des Littéraires. Was magst du von ganzem Buch
haben, was ist deiner Meinung.

Sind Sie mit Dr. Auerl (aber auch Hettner)
für einen gemeinsamen? Das wäre mir interessant.
Hoffentlich wird Sie trotz der ungewöhnlichen Sommershitze
nicht wohlaus. Ich freue mich sehr auf Wien, aber nicht
für ein paar Tage - lange würde ich es nicht aushalten.

Ferner blieb bis Anfangs nächste Woche. Es hat sich
in Aufgängen wohl. Das kann allerdings dann
das Nichts sein und das Dichtungen. Erfreulich gestalt,
nicht jedoch. Wir haben nur kommen nach.

Alles Liebe von meinem Frau und mir; auch von Fidus).
Und auf herzliches Wiedersehen Ihr gekennzeichnete